
グループホーム桜森荘 2022 年度 第２回運営推進会議議事録 

 

 

日時・場所  令和４年 9 月 29 日（火）14 時～  コミュニティカフェ     

出 席 者   I 様（入居者代表）  K 様(家族代表)  A 様(西丸尾自治会長)  

       H 様（富士吉田市健康長寿課）  

大森（本社社長）杉田（福祉事業部長） 小林（施設長）宮下（計画作成担当） 

                         民生児童委員のⅯ様は欠席 

 

議題  

（１）運営状況（概要）報告  ； 別添の通り 

ア 入居者の現況について   

イ 地域との交流状況の概要について 

 お散歩・ドライブ等折を見て実施はしているがコロナ禍の為外出の機会は少ない。 

ウ グループホーム桜森荘利用料金の値上げについて説明 

  国の制度としての値上げ、あらゆる物価や公共料金の値上げにより。 

 

（２）質疑・意見 

    防災対策について・・甲府の桜森荘には防災対策をたてるよう指示が来ている。 

    吉田のグループホーム桜森荘も発電機の設置等対応を進めている。また静岡の長期に渡る 

水不足を受けて、今後保存水を多めに確保した方が良いと考えている。（施設側より）                          

・施設のスタッフさんがいろいろ考えて下さっていておかげで薬も減りいい方向に 

 向かってきていることがありがたい。コロナ禍では在宅介護は続かなかったと思う。 

（家族代表 K 様） 

    ・コロナウイルスが落ち着いてくれれば地域の行事にも関わっていただけると思う。 

     そういった環境も整備していきたい。A 様(西丸尾自治会長) 

    ・コロナ対策について感染者は出ていず、どういった対策を行えているのか。事故報告も

他より少ないが、口頭でもよいのでこの場で（運営推進会議）報告をしてもらいたい。 

     市としても相談の際に施設の紹介をするのに参考にしたい。 

（富士吉田市健康長寿課 H 様） 

    ・職員の皆さんが頑張っている姿を見て本当に励まされる。（入居者代表 I 様） 

    ・人材が地域的にも乏しく、常に人材不足が課題としてあげられる（施設側から） 

 

 

   次回開催予定日   令和 4 年１１月中旬以降   方法と時間は検討。  


